

**40 Jahre FERCHAU Karlsruhe - Von sieben auf 260 Mitarbeiter  
Niederlassungsleiter Rainer Dockhorn-Kelly kündigt weitere Neueinstellungen  
an.**

Karlsruhe, 12. Dezember 2017 – Die FERCHAU-Niederlassung Karlsruhe feiert ihr 40-jähriges Jubiläum. 1977 mit sieben Mitarbeitern gegründet, kann der Standort seitdem ein stetiges Wachstum verzeichnen und beschäftigt derzeit mehr als 230 Projektmitarbeiter sowie weitere 30 Mitarbeiter im Innendienst. Die Kundenunternehmen stammen aus den Branchen Industrial Engineering, Fahrzeugtechnik und Informationstechnologie. Um dem weiter steigenden Bedarf der Unternehmen gerecht zu werden, plant FERCHAU Karlsruhe weitere 40 Neueinstellungen in den nächsten sechs Monaten. Insbesondere Ingenieure aus den Bereichen Elektronik und IT sind derzeit besonders gefragt.

Zu den Tätigkeitsschwerpunkten der FERCHAU-Spezialisten zählen die Planung, Entwicklung und Konstruktion über Programmierung, Test und Validierung sowie Technische Dokumentation bis hin zum Projekt- und Qualitätsmanagement. Dabei wird die Niederlassung für Unternehmen auf zweierlei Weise aktiv. Im Rahmen des Engineering Support unterstützen hervorragend qualifizierte Ingenieure Unternehmen direkt vor Ort. Große Erfahrung hat FERCHAU Karlsruhe aber auch als Entwicklungs-Dienstleister für Engineering Competence: Aus mehreren Mitarbeitern bestehende Projektgruppen, die komplette Arbeitspakete in Eigenregie abwickeln, werden immer stärker nachgefragt. Diese übernehmen – entweder in der Niederlassung oder auf Kundenseite – oftmals sogar für mehrere Jahre die Federführung für größere Projekte, beispielsweise im medizinischen Anlagenbau oder in der Fahrzeugtechnik.

Um die steigende Nachfrage der Unternehmen nach externen Dienstleistungen auch in Zukunft optimal bedienen zu können, ist FERCHAU Karlsruhe aktiv auf der Suche nach geeigneten Fachkräften. Insbesondere an den Hochschulen in Karlsruhe und Pforzheim sowie am Institut für Technologie Karlsruhe knüpft FERCHAU frühzeitig Kontakte zu den Fachkräften von morgen.

So erhalten Studienanfänger eine Erstsemesterausstattung inkl. neuem

Rucksack. FERCHAU nimmt an der Initiative „Catch the Job“ teil, hält Vorträge an Technikerschulen mit Bewerbertrainings und Beratung, beteiligt sich gemeinsam mit dem Hochschulteam der Arbeitsagentur am Karriereberatungstag und verlost unter den Karlsruher Studenten als Highlight die einjährige Nutzung eines E-Smart.

„Die Technologieregion Karlsruhe wird sich auch in Zukunft überaus positiv entwickeln. Die Treiber dabei werden Zukunftstechnologien wie IT und E-Mobilität sein, und insbesondere in diesen Bereichen ist Karlsruhe hervorragend aufgestellt. Im Bereich IT zum Beispiel sind in der Region bereits 4.200 Unternehmen angesiedelt. Mit der zunehmenden Vernetzung von Kompetenzen wird der Bedarf der Unternehmen an professioneller Unterstützung in diesen Branchen weiterhin steigen“, gibt Niederlassungsleiter Rainer Dockhorn-Kelly einen Ausblick in die Zukunft der Region und des FERCHAU-Standortes Karlsruhe.

### **FERCHAU Engineering GmbH**

Derzeit arbeiten bei der FERCHAU Engineering GmbH mehr als 7.400 Ingenieure, IT-Consultants, Techniker und Technische Zeichner in über 100 Niederlassungen und Standorten sowie in über 100 Technischen Büros und Projektgruppen (Stand: 31.12.2016). FERCHAU ist in den sieben Fachbereichen Maschinen- und Anlagenbau, Elektrotechnik, Fahrzeugtechnik, Informationstechnik, Luft- und Raumfahrttechnik sowie Schiffbau und Meerestechnik tätig. 2016 feierte das Unternehmen sein 50-jähriges Jubiläum.

Der Engineering- und IT-Dienstleister bietet seinen Kunden drei Leistungsbausteine an: Im Bereich Engineering Competence übernimmt das Unternehmen ganze Workpackages, die entweder beim Kunden vor Ort oder in den eigenen Technischen Büros bearbeitet werden. Im zweiten Kompetenzfeld, dem Engineering Support, unterstützen die Fachkräfte des Engineering- und IT-Dienstleisters den Kunden vor Ort. Im dritten Bereich, den Managed Services, unterstützt FERCHAU seine Kunden bei der Bündelung von Beschaffungsprozessen für Engineering- und IT-Dienstleistungen.

[ferchau.com/go/karlsruhe](http://ferchau.com/go/karlsruhe)

**Weitere Informationen:**

FERCHAU Engineering GmbH  
Frau Martina Gebhardt  
Steinmüllerallee 2  
51643 Gummersbach  
Tel.: 02261 5011-0  
martina.gebhardt@ferchau.com  
ferchau.com

Bachinger GmbH  
Frau Eva Trost  
Löwengasse 27 L  
60385 Frankfurt am Main  
Tel.: 069 955 275-11  
Fax: 069 557 155  
e.trost@bachinger-pr.de

**Download Texte und Fotos:**

<http://ferchau.mediainformationssystem.de>